

RA: 15.3.18



Begeisterte das Neuruppiner Publikum: Junko Ukigaya ist eine Meisterin an der Querflöte.



Wurde gefeiert: Dirigent Takao Ukigaya und das Staatsorchester erhielten am Ende viel Applaus.

Fotos (3): Eckhard Handke

## Mit Klassik den Frühling begrüßt

Musikverein präsentierte das Brandenburgische Staatsorchester in Neuruppin



Voll konzentriert: Niels von Freymann spielte mit dem Orchester.

**Neuruppin** (eh) Das Brandenburgische Staatsorchester Frankfurt/Oder unter der Leitung von Takao Ukigaya stimmte am Sonntag das Publikum in der fast ausverkauften Pfarrkirche auf den nahen Frühling ein. Außerdem durfte erneut ein begabter Schüler der Kreismusikschule zusammen mit dem großen Orchester das Sinfoniekonzert eröffnen.

Der neunjährige Niels von Freymann aus Neuruppin, der bereits beim Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ sehr gut abgeschnitten hat (RA berichtete), spielte auf seinem Cello den 1. Satz aus dem C-Dur-Konzert von Antonio Vivaldi. Die Zuhörer spendeten dem Kind dafür viel Beifall – der wohl schönste Lohn für Niels ersten Auftritt mit

den Profis vor einem großen Publikum. Mit Lampenfieber hatte der ehrgeizige Nachwuchs-Musiker offenbar nicht zu kämpfen. Jedenfalls war davon nichts zu spüren, als Niels erst einmal loslegt hatte. Wohl aber die volle Konzentration beim Blick auf die Noten war ihm anzusehen.

Im Anschluss spielte das Staatsorchester die fröhliche Ouvertüre zur Oper „Donna Diana“ von Emil Nikolaus von Reznicek. Mit Werken von Antonio Vivaldi und Carl Stamitz, bei denen Junko Ukigaya, die Frau des Dirigenten, mit ihrem Flötenspiel die Zuhörer begeisterte, ging es weiter. Zum Ende wurde die beschwingte Frühlingsinfonie von Robert Schumann aufgeführt, die er im Alter von 31 Jahren und

frisch verheiratet geschrieben hatte. Tosender Applaus für das Ensemble, das den Dirigent Takao Ukigaya am Schluss noch dreimal auf die Bühne holte, war der Dank des beeindruckten Publikums.

Das nächste Konzert der Klassik-Reihe des Musikvereins Neuruppin findet am Sonnabend, 30. April um 17 Uhr im Festsaal der Ruppiner Kliniken statt. Dort präsentiert er einen Klavierabend mit dem Pianisten Moritz Winkelmann. Er wird Werke von Mozart, Beethoven, Händel und Brahms spielen. Der Eintritt kostet 17, für Schüler fünf Euro.

Weitere Informationen zum Programm gibt es online unter [www.musikverein-neuruppin.de](http://www.musikverein-neuruppin.de).